

JORNADAS FAMILIAS EN ROTA. Este mes se desarrolló el Encuentro de Familiares en Costa Ballena, en Rota. Los asistentes que superaron las 225 personas. En esta ocasión se celebraron "en familia" los 25 años de historia de la Federación Provincial. En la inauguración estuvieron presentes, además de la Dirección de FEPROAMI Don Gonzalo Rivas como Director General de Personas con Discapacidad, el Diputado Provincial

Don Antonio García, así como la Delegada de Bienestar Social de Rota Doña María de los Ángeles Carvajal. Entre los temas tratados por supuesto el recorrido a esta trayectoria de veinticinco años. Por otra parte a comienzos del mes la Junta Directiva de la Federación mantuvo una reunión con el Director Gerente de la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía, que trasladó a los asistentes la prioridad en el trabajo del gobierno



autonómico con respecto a las personas con discapacidad. También la Federación celebró un encuentro con la nueva Delegada territorial de la Consejería de Igualdad, Salud y Política Social, Myriam Alconchel.

JORNADAS PUERTAS ABIERTAS. Recordar que desde el martes tres de Diciembre se celebraran en nuestro C.E.E. "Mercedes Carbó" las I Jornadas de Puertas Abiertas, el día tres será el día de inauguración a las cinco de la tarde. El miércoles cuatro se dedicará a los profesionales, con diferentes ponencias y exposiciones, y el jueves cinco a las familias. Entre algunos de los temas a tratar serán ponencias sobre el trabajo que se realiza así como la proyección de videos para dar a conocer el centro y sus recursos.



NUEVO CENTRO. Durante este mes se ha procedido al traslado de nuestros mayores a la nueva residencia de Puerto Real "Las Canteras" continuará su vida cotidiana en las nuevas instalaciones situadas en la localidad. Ya se encuentra todo ultimado a la espera de continuar la rutina sin alterar para nada lo cotidiano.



El Perfil de *Miriam Rafaela Pérez González* "Faly"



Faly comenzó en AFANAS El Puerto y Bahía en Mayo de 2001, nuestra psicóloga es uno de los rostros más conocidos, y "guapas oficiales". Faly fue de las primeras impulsoras de lo que es la actual Unidad de Estancias Diurnas de la entidad, para luego pasar al trabajo en los "Bahías", primero en la etapa en la que se trabajaba casi juntos chicos y

chicas, y posteriormente en ambos centros de forma independiente, que es donde realmente ha desarrollado la mayoría de su trayectoria profesional hasta estos últimos años, donde ha vuelto a trabajar con nuestros mayores, primero en "Guadalete" y en la actualidad en "Las Canteras".

Conoce al dedillo lo que es trabajar en Reforma, curtida en mil batallas se ha volcado profesionalmente siempre con nuestros menores, aún siendo consciente de la dureza y lo profundo y delicado del trabajo.

Hoy saborea unas mieles diferentes, no menos intensas, el cariño y el trato siempre paciente hacia nuestros mayores, volcada en atenciones y muy cercana a sus realidades. Es de las profesionales más risueñas y cariñosas con los usuarios. La alegría podríamos decir que es uno de los signos de su identidad.

Además de sus profundos ojos azules y su melena rubia atractiva y sensual, podemos decir que Faly contagia su alegría natural, supone ese aire fresco necesario para nuestros abuelos a los que se afana en mimar.

Participa activamente en las actividades que con ellos se desarrollan, ya que de casta le viene a Faly, hija de uno de los rostros emblemáticos de la ciudad de El Puerto, el cantaor "El Niño del Kas" que regenta un no menos popular bar, todos sabemos de lo orgulloso que se siente de su hija y por supuesto nosotros estamos de acuerdo con él.

VISITA AL TALLER DE IMPRENTA. Este mes se celebró el Día Internacional de los Derechos del Niño y la Niña. Tanto nuestro cole hermanado con el colegio "Las Dunas" como los escolares del CEIP "Valdelagrana" visitaron nuestros centros.



ASPADO. Se celebró la jornada de "Pádel para todos" por parte de la Asociación ASPADO, una jornada multitudinaria y muy divertida para multitud de nuestros chicos.



FIESTA DE OTOÑO Y HALLOWEEN. Este mes se llevan a cabo dos fiestas tradicionales la Fiesta de Otoño y Halloween en nuestros centros, Andreita y la Residencia "Luis Benvenuty" a título de ejemplo así como Bahía chicos.

